

Presseinformation

18. November 2020

#wirbackenfürneckaralb - Die Gut für NeckarAlb-Weihnachtsaktion

Nach der erfolgreichen ersten digitalen Gut für NeckarAlb-Spendenwanderung bekommen die gemeinnützigen Projekte in der Region auch in der Weihnachtszeit online Unterstützung: Bei der Weihnachtsaktion #wirbackenfürneckaralb der Kreissparkassen Reutlingen und Tübingen können einzelne Personen oder Vereine ihr schönstes Plätzchenfoto einreichen. Mit etwas Glück gewinnen sie bei der Facebook-Aktion bis zu 500 Euro zusätzliche Spendengelder für ihr Herzensprojekt auf www.gut-fuer-neckaralb.de.

Wie funktioniert das?

Teilnehmerinnen und Teilnehmer senden dafür bis zum Nikolaustag, 6. Dezember 2020, ein Foto von ihren Weihnachtsplätzchen an gewinnspiel@ksk-reutlingen.de. Auf den Bildern dürfen neben den Plätzchen auch Personen, Tiere oder schöne Weihnachtsdekoration zu sehen sein. Der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt! Es ist auch eine Collage aus mehreren Bildern in einer Datei möglich. Neben dem Bild muss die E-Mail folgende Infos enthalten: Name, Adresse, Facebook-Profil, Projektnummer auf www.gut-fuer-neckaralb.de und gegebenenfalls der Vereinsname. Die Teilnehmenden müssen außerdem Fan der Facebook-Seite der Kreissparkasse Reutlingen sein.

Anschließend wählt eine Jury der Kreissparkassen Reutlingen und Tübingen die zehn besten Bilder aus und veröffentlicht sie auf der Facebook-Seite der Kreissparkasse Reutlingen unter dem Hashtag #wirbackenfürneckaralb. Die Facebook-Community darf dann via "Gefällt mir"-Angabe abstimmen und entscheidet so, welches Projekt wie viele Spendengelder bekommt. Die Abstimmung geht bis zum 13. Dezember 2020.

Auf diese Spendengelder dürfen sich die Gewinner freuen:

1. Platz: 500 Euro2. Platz: 300 Euro3. Platz: 200 Euro

- 4. bis 10. Platz: je 100 Euro

Die Anzahl der Likes unter dem jeweiligen Post entscheidet über die Platzierung. Die Gewinner werden anschließend per E-Mail benachrichtigt und auf Facebook veröffentlicht. Die Spenden lösen die Kreissparkassen Reutlingen und Tübingen auf Gut für NeckarAlb je zur Hälfte aus.

Weitere Informationen zur Aktion finden Interessierte direkt unter https://de-de.facebook.com/kskreutlingen.

Was ist Gut für NeckarAlb?

Die Kreissparkassen Reutlingen und Tübingen fördern aktiv zahlreiche soziale Projekte und Vereine in der Region. Und genau diese sozialen Projekte bekommen jetzt Hilfe im Internet: Mit gut-fuer-neckaralb.de bieten Deutschlands größte Spendenplattform betterplace.org und die Kreissparkassen Reutlingen und Tübingen die erste Spendenplattform für die Region Neckar-Alb. Diese Plattform ermöglicht es Vereinen, Kirchen, Schulen, Gemeinden und anderen gemeinnützigen Organisationen nicht nur die Kreissparkassen als Spender zu gewinnen, sondern auch Bürger aus beiden Landkreisen. So hat jeder die Chance, auch mit kleinen Beträgen sein Ziel

zu erreichen. Die Nutzung ist für die gemeinnützigen Projekte und Spender komplett kostenfrei, da die Sparkassen die laufenden Kosten für die Plattform übernehmen. Jede Spende kommt zu 100 Prozent bei den Projekten an.

Weitere Informationen finden Sie auf www.gut-fuer-neckaralb.de